

彦糸中だより

ベストな環境でチャレンジ!

学校教育目標
磨き合う
学ぶ糸中 心の糸中 鍛える糸中

生徒数 三郷市立彦糸中学校だより
令和3年3月号
1年 78名
2年 69名
3年 27名
三郷市彦成3-14-4
TEL. 048(957)1215

生活行動目標

- 勉強に対する新しい目標を立てよう。
- 学年が上がる自覚を持ち、日々の生活を過ごそう。

『肅々(しゅくしゅく)と進める』 苦難を乗り越え強くなる

校長 三浦 力



弥生(やよい)3月、草木が段々と芽吹く月(旧暦)。「弥(いや)…いよいよ、ますますの意」「生(おい)…生い茂る、草木の芽吹き」の意で、「弥生(いやおい)が変化したものだ」そうです。私たちはこの時期を「学年末」「年度末」とか「卒業期」などと言ったりしますから、物事の終末やまとめのイメージが先に立ちます。しかし、弥生は、すでに「始まり」であり、一歩踏み出す時期ということになるのでしょうか。

ちょうど一年前、新型コロナウイルスの感染爆発により学校生活は止まり、卒業式もなくなりました。本来なら次年度への期待を膨らませ準備をする時期でした。さらに年度が変わっても事態は収まらず、入学式・始業式の延期、部活動の大会・コンクールの中止、運動会・糸中祭などの行事の中止、そして中学時代の一番の思い出となったであろう修学旅行の中止と教育活動の変更が余儀なくされました。それでも皆さんは、友と声を掛け合い、家族に支えられ、今できることを考えながら3月を迎えられました。本当に、よく頑張ってくれました。

10年前にも大変な事態がありました。2011年3月、東日本を襲った大震災です。東北地方では津波や原子力発電所事故の被害で多くの命が奪われました。埼玉県でも停電となる日が続いたり、被災された方の受け入れがあったりと大変な状況でした。けれど、その時、街は、社会は、学校はたくさんの知恵を出し合い、周りの人たちに心配りしながら良い方向へ進んでいけるように努力してきました。その頃急速に進んだ技術は、“動画ネット配信”“クラウドファンディング”“車両型移動郵便局”“hug(避難所運営ゲーム)”など、困難があったから普及したものがたくさんありました。

今、社会では“リモートワーク”“オンライン会議”の環境が整えられ、学校でも“GIGAスクール”として一人一台タブレットの準備が進められています。さらに、生活様式への工夫が求められますが一気に進めることはできません。『肅々』と進めるしかありません。『肅』という漢字は、『手+布+淵』となり、「布を手にして縫い上げるには、淵の上に立っているように心を引き締め、正しい寸法をはかり、仕事をつつしんでせねばならない」という意味となります。この先、これまで以上に「今できること」を考えなければならないとき、ぜひ、「肅々と進める」高い意識を持って臨んでほしいと思います。弥生3月、「始まり」の一歩を踏み出してください。

保護者の皆様、地域の皆様方へ

今年度も残すところ1カ月余りとなりました。日々皆様方からのご理解・ご協力をいただきましたことに、心から感謝申し上げます。社会情勢により子供たちの活動が制限され、行事や様々な取組が中止となり、心の状態を心配しているところですが、皆様方に支えられながら子供たちは成長できたと感じております。本当にありがとうございました。

今後も本校の教育活動へのご理解・ご支援と子供たちへの励ましをどうぞよろしくお願い申し上げます。

新入生説明会(2月18日)

2月18日(木)、本校体育館において、新入生説明会が行われました。この春、彦糸中学校に入学する生徒の保護者の皆様が、お忙しい中、おいでくださいました。

例年ですと、生徒の皆さんと保護者の皆様においていただくのですが、今年度は新型コロナウイルス感染症対策のため、保護者の皆様のみの参加となりました。この4月、彦糸中は100名を



超える新入生を迎えることとなります。新入生との出会いが、今からとても楽しみです。

説明会では、校長先生からのお話のあと、松尾先生から中学校生活全

般の話、鈴木先生からは、彦糸中の生活のルールなどについての話がありました。例年ですと、生徒会の皆さんが中心になって



進めるのですが、今年度は、特別に教師中心で進めました。

新入生のご入学を、心よりお待ちしております。

日	曜	3月の行事予定
1	月	埼玉県公立高等学校入学試験 面接・実技
2	火	
3	水	あいさつ運動(糸中)
4	木	ハイパーカゴスタ
5	金	いのちの授業(3年)
6	土	
7	日	
8	月	埼玉県公立高等学校合格発表
9	火	
10	水	
11	木	給食終了(3年生)
12	金	卒業式準備(1, 2年生)
13	土	
14	日	
15	月	卒業証書授与式(3年生のみ)
16	火	生徒評議委員会
17	水	専門委員会
18	木	給食終了(1, 2年生)
19	金	
20	土	春分の日
21	日	
22	月	
23	火	
24	水	
25	木	大掃除
26	金	修了式
27	土	学年末休業日(3月31日まで)
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	
4月	1日(木)	から7日(水)まで春季休業日
	8日(木)	入学式・始業式
	9日(金)	発育測定・自転車点検
	12日(月)	給食開始
	13日(火)	避難訓練
	15日(木)	1年生総合健診
	16日(金)	2, 3年生保護者会(予定) ※変更になるかもしれません。

様々な学習会(2年生)

2年生の皆さんは、1月下旬から2月にかけて、学級委員の皆さんが中心になって、様々な学習会を計画しました。普段、授業をしている先生ではなく、校長先生や他の学年担当の先生と授業したり、自分たちで教え合い学習を行ったりしました。これからも、いろいろな取組を考え、学力向上を目指していきましょう。



研究授業(音楽:1年生)

2月10日、音楽担当の進士先生が、研究授業を行いました。新型コロナウイルス感染症対策のため、いろいろと授業をしていく上で、制約の多い中、工夫した授業を展開しました。

指導においていただいた北中学校の後藤先生も、彦糸中学校の1年生のみなさんの授業に向かう姿勢・態度に感心していました。

これからも、授業に真剣に取り組んでいきましょう。



花のお世話(3組・HJRC部)

3組やHJRC部のみなさんが協力して花のお世話をしています。おかげで、正門や階段にあるプランターのパンジーも、寒さの厳しい冬を越し、素敵な花をたくさんつけています。きっと、ゴールデンウィーク頃まで、皆さんの目を楽しませてくれることでしょう。

また、自分たちで育てたマリーゴールドから種子を取って、栽培も始めました。素晴らしいですね。



英語スピーチコンテストに挑戦

2学期の後半から、1年生の小笠原乃碧さん、2年生の小澄瑠俐さんの2人が英語スピーチコンテストに挑戦しました。本来であれば、文化会館などでやる予定でしたが、新型コロナウイルス感染症対策のため、それぞれの学校でビデオ撮影をして、審査となりました。2人とも、本当によく頑張っていました。来年こそ、大きな会場で発表できるといいですね。



校長先生との面談(2年生)

1月末から2月にかけて、2年生の皆さんの校長先生との面談がありました。2年生の皆さん、校長先生との面談で緊張したことでしょう。校長先生は、2年生の皆さんが、自分自身の進路のことについて、しっかり考えている事に対して「頼もしさ」を感じたとのこと。いよいよ4月から最上級生になる皆さん。さらに力を発揮して、自分自身の目標達成のため、頑張ってください。



第25回青少年善行賞の表彰

例年ですと、2月の中旬に三郷市文化会館にて、三郷鳩鳥ライオンズクラブ主催の青少年善行賞の表彰式が盛大に行われるのですが、今年度は新型コロナウイルス感染症対策のため、実施できませんでした。

今年度の本校からの受賞者は次の通りです。1年生の野村準君は、近くに住んでおられるおばあちゃんが倒れていたところを助けてくれました。3年生の阿部百合愛さんも、近所の困っている方に手を差し伸べました。1年生の外山心結さんと湯雅涵さん、2年生の上田誠君と牟田翔音さんは、長期にわたり、校内美化に努めました。受賞した6名の皆さん、おめでとうございます。



3年生 ロシェル先生との最後の授業

2月22日、3年生の皆さんにとって、ALTのロシェル先生との最後の授業でした。

授業の最後に、学級委員の大村君と笠原さんからロシェル先生に感謝の気持ちを込めてお花とお手紙が渡されました。3年生にとって3月15日の卒業式まで、かけがえない日々が続きますね。



3年生 最後の専門委員会



2月5日、3年生にとって、最後の専門委員会が行われました。写真は環境委員会の様子です。今まで3年生の皆さんが、いろいろなところで支えてくれていました。これからは、今の2年生が中心となります。1, 2年生の皆さん、3年生の頑張りを受け継いでいきましょう。

よく頑張った地域貢献部

今年度、新型コロナウイルス感染症対策のため、地域での公演は、全くできませんでした。それでも、地域貢献部の皆さんは、彦糸中学校の良き伝統を守るため、お昼休みと、土日に、和太鼓とフラダンスの練習を続けました。公演ができなかったにもかかわらず、本当によく頑張りました。

来年度こそ、公演ができますように。地域貢献部の皆さん、これからも練習を続けていってください。4月には、新入生も地域貢献部に入部してきますので。



◆保護者のみなさまへ

- ①「学校自己評価」並びに「学校関係者評価」を学校だより(彦糸中だより)ではなく、別紙で本日配付いたします。ご覧いただけましたら幸いです。
- ②今年度、卒業証書授与式は、3年生のみで行います。1, 2年生の皆さんは、3月15日は臨時休業日となります。ご了承ください。
- ③新型コロナウイルス感染症対策のため、メール配信や定期的にHPを更新します。ご確認いただきますようお願いいたします。

